

LA VOLTA AL MON EN 80 COVARTINS

ISTAMBUL

Turquía es un país que año a año va atrayendo más turistas.

Las causas podríamos encontrarlas en la normalización política del estado turco (los años de dictadura parece que ya han pasado), en el nivel de vida bastante más bajo que en cualquier otro país de Europa (si es que consideramos a Turquía como país europeo), en el esfuerzo de las autoridades turcas para mejorar sus servicios de cara al turista y en el carácter amable de sus habitantes.

En cualquier época del año podréis encontrar turistas de todas las nacionalidades en Turquía, europeos, sobretodo alemanes; japoneses, norteamericanos y algunos españoles, que cada vez son más. Según datos de la administración, en 1989 viajaron a Turquía más de 60.000 turistas españoles.

Para entrar en el país basta con el DNI en regla. Hay vuelos directos a Estambul desde Madrid y Barcelona, todas las semanas. Y en temporada alta practicamente cada dos días.

La moneda oficial es la Lira turca. Su cambio en pesetas es de aproximadamente 1 pesetas = 17 o 18 TL (liras turcas).

Hay una diferencia horaria de 1 hora en más.

Si Turquía cada vez está más de moda, también lo está, sobretodo, ESTAMBUL.

Estambul, denominada la PUERTA DE ORIENTE es una ciudad a caballo entre Europa y Asia. Une ambos continentes a través de los puentes que cruzan el Bósforo.

A tres horas y media de vuelo desde Barcelona, Estambul es otro



MEZQUITA DE SOLIMAN EL MAGNIFICO

mundo para nosotros los españoles o europeos. Lo que la hace, a mi juicio, diferente a otras ciudades europeas es que en Turquía y, por supuesto en Estambul, el 90% de sus habitantes son de religión musulmana, aunque existe libertad religiosa y también podréis encontrar templos cristianos. Se nota la presencia de muchos integristas islámicos.

El nivel de vida es muy bajo comparado con el nuestro. Lo refleja, entre otras muchas cosas la cantidad de niños que "trabajan" en sus calles como limpiabotas, vendedores ambulantes, en pequeños "tenderetes" donde se pueden